



Nouvel Observatoire des  
Marchés Agricoles D'outremer

# FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°43 - JUILLET-AOÛT 2014



Bulletin d'information édité par  
l'Observatoire des marchés du  
Cirad pour l'ODEADOM, à  
l'usage exclusif des partici-  
pants aux commissions de  
suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France — Juin 2014

## Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2014	23	24	25	26
Réunion	5	2	7	6
Maurice	22	18	18	13

## Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2014	23	24	25	26
France				
Réunion	3.50-4.00	3.50-4.00	3.50-4.00	3.50-4.00
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.33
Pays-Bas				
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Belgique				
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50
Afr. du Sud	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50	3.00-3.50

**En juin, l'offre de Victoria a continué à décroître pour s'adapter à la faiblesse de la demande. Les ventes ont été lentes et difficiles sans pour autant que les cours ne chutent. En effet, l'offre a été essentiellement absorbée par les inconditionnels du fruit, prêts à mettre le prix pour l'avoir.**

**Conjoncture :** L'offre de Victoria est restée confidentielle tout au long du mois. La disponibilité de fruits de saison en quantité et à bas prix a obligé les opérateurs à réduire l'offre pour l'adapter à la faiblesse de la demande. Malgré la diminution conséquente des volumes, les ventes sont restées très calmes, le fruit suscitant peu d'intérêt. Pour autant, les prix sont restés très fermes car les opérateurs étaient conscients que, compte tenu de la faiblesse de l'offre et de la demande, seuls les inconditionnels restaient intéressés. La baisse plus prononcée de la demande au cours de la dernière semaine s'est faite au détriment de l'offre mauricienne. Les opérateurs plus chargés en fruits de cette origine ont souvent dû avoir recours aux ventes en PAV pour éviter la constitution de stocks.

**Prospective :** L'offre de Victoria va entrer dans une phase « confidentielle » qui devrait durer tout l'été. Le retour progressif du Victoria devrait débiter au cours du mois de septembre.

